

(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
キッズ巡回サッカー教室



豊保育所(南アルプス市)



2015年10月22日木曜日開催



塩澤先生・今村先生から・*・**・☆。参加園児数36名

子どもたちの気持ちをうまく盛り上げてくれているなぁと感心しました。自由に体を動かしながらも、段階を追ってルールを理解させていってくれたので、最後のゲームが楽しめました。少し日差しが暑い日だったので、休憩を入れたり、交代で活動したり、子どもたちに負担がないようにしてくれたのが、嬉しかったです。楽しい教室をありがとうございました。(塩澤先生より)

子どもたちも、意欲的に参加していました。簡単なゲームから入り、興味を持って取り組めました。私たち自身も、普段保育の中で遊べる遊び(ゲーム)を学ぶことが出来ました。サッカーを楽しく学べ、遊びの中でも話を聞く大切さを伝えていただき、良い経験ができました。ありがとうございました。(今村先生より)



こんにちわ(^v^)

ひよこーちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか?おともたちとなかよくしているか?ボールあそびやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな?またみんなでやってみてね!

しあいは、みんなさいごまでがんばってはしっていてかっこよかったよ(^_^)v
またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

ひよこーち



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVFA甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (一社)山梨県サッカー協会**